

アルミ缶、新聞・雑誌・段ボール等、回収のお願い

上柴中学校では、新型コロナウイルスの感染防止のため、各地区を回っての資源回収ができません。そこで、教育活動費（バス輸送費・環境整備費など）を補助するためにアルミ缶と新聞・雑誌・段ボールの回収を行っています。

回収場所は、北門の横です。フェンスの所に下記のような案内があり、アルミ缶回収コンテナと新聞・雑誌・段ボール回収用のリアカーがあります。その中に入れていただくだけです。

回収日、時間等は特に決まりはありません。みなさんの都合のいい時に持ってきて回収袋に入れてください。

アルミ缶回収について

- 回収場所**は、北門西側の回収コンテナ
- アルミ缶は**つぶさない**で結構です
- アルミ缶のプルタブは外さないでも結構です



上柴中学校の北門西側に、コンテナがあります。門の外から入れてください。

アルミ缶回収BOX

ご協力いただき、
ありがとうございます。



深谷市立上柴中学校



上記の場所に、リアカーがあります。
そちらの荷台に、段ボールなどを置いてください。

新聞・雑誌 段ボール置き場

ご協力いただき、
ありがとうございます。



深谷市立上柴中学校

